

# Reconnaître un disparu à l'aide d'un code-barre

Après la tragédie survenue le 11 septembre à New York le nombre de disparus ne cesse d'augmenter quotidiennement. Malgré le travail remarquable des sauveteurs ceux-ci savent aujourd'hui qu'il n'y a plus aucune chance de retrouver des survivants. Une autre épreuve les attend : l'identification des victimes qui restent encore à découvrir...

Dans cette optique une société de l'Utah, Myriad Genetics, met au point des cartes génétiques ou fiches ADN qui se résument à un code barre à partir des éléments envoyés par les familles des disparus.

Ces cartes sont ensuite comparées aux fiches établies à partir des restes des corps collectés sur le terrain par les pompiers.

Cette technique déjà utilisée dans le cadre d'enquêtes criminelles devrait permettre, à terme, l'identification de toutes les victimes et la possibilité pour les familles, ce qui leur est encore impossible aujourd'hui, de faire leur deuil.

Source & infos complémentaires :

Besok

*Par*

**Publié sur Cafeduweb - Archives le mercredi 26 septembre 2001**

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/365-reconnaitre-disparu-a-l039aide-un-code-barre.html>